

## 新型コロナウイルス感染について

当院における新型コロナウイルス感染症の陽性者発生状況について、下記のとおりお知らせします。

12日、患者さんに発熱の症状があったため抗原検査を実施した結果、同一病棟に入院中の患者さん3名に陽性が確認されました。

13日、同一病棟の入院患者及び関係する職員に対して、PCR検査を実施したところ、14日、新たに患者5名、職員6名の感染が確認されました。

14日夜、同一病棟の入院患者1名が発熱し、新たに抗原検査で陽性が確認されました。

17日、同一病棟の入院患者2名が発熱し、新たに抗原検査で陽性が確認されました。

これまでの感染者数は、患者11名、職員6名の計17名となりました。

保健所等と協議しながら対応しており、現時点においては当該フロア以外に感染のリスクはないものと考えています。

また、16日夜、同居家族感染により、職員1名の感染が確認されました。クラスターが発生した病棟には勤務していないため、クラスターとの関係はありません。

今後とも、患者さんの安全と健康を最優先に考え、職員一同、感染防止に万全を期する所存であり、県民の皆様が安心して当院をご利用していただけるよう取り組んでまいります。

なお、診療につきましては、通常どおりとさせていただきます。

令和4年5月17日

院長 北村立